
要であり、待ったなしである。両校区の保護
者を中心に、小規模単位で意見交換を継続実
施していく。これまでの意見としては、小規
模化への不安と再編に前向きな意見もある。
今後、保護者、地域の方との協議を重ね、一
定の方向を見い出していく。（鹿嶽教育長）
他の質問   ●市民病院の機能向上につながる再

編に向けて　●地域コミュニティ懇話会を終
えての今後の取り組みについて

議員　1 人 1 台の情報端末保有が実現する。時
間や場所に捉われず人と人を結ぶ ICT の利点
を生かし、今後はウェビナー等オンライン学
習のコミュニケーションツールとして積極的
に活用して欲しい。

市　GIGAスクール構想にあわせて活用を推進
　　まずは学校内でオンラインを活用した取り

組みを進め、その後家庭と学校を結ぶオンラ
イン学習に発展させていく。その他様々な取
り組みを含め、ICT のコミュニケーションツー
ルとしての積極的な活用を確実に進めてい
く。（松下学校教育部長）
他の質問   ●市民と創る、三田が明るくなる夢

や希望について

更なるICTの活用を、
教育現場へ教育

盟政会

三谷 禎勇 議員

しつもん

　まちづくりや暮らしに関する制度、市の行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。

　9月定例会の一般質問は個人質問で10人の議員が行いました。質問時
間は、答弁の時間を含めて1人40分です。今回の定例会も、新型コロナウ
イルス感染症対策のため、各議員はマスクを着用しております。

三田市議会会議録 検　索

三田市議会インターネット録画中継 検　索

議員　三田ホテルから上流は管理され利用者も
多いが、下流は、草木が伸び放題で遊歩道も
活用していない。近くの公園に入りきらず路
上で遊ぶ子が多い。ゆりのき台とけやき台の
間の平谷川緑地を、河川敷公園として活用し
てはどうか。

市　平谷川緑地を水辺で自然と触れ合える
	 憩いの場に
　　明るい開放感と安全安心で身近な水辺空間

として、河川敷と合わせて法面も除草する。
案内板や遊歩道への道標を設置し、誘導を図
る。子どもたちの遊び場だけでなく大人も含
め、水辺で自然と触れ合える憩いの場とする。

（濵田副市長）
他の質問   ●第 5 次総合計画策定への留意点に

ついて

議員　再編案は一旦取り下げとなったが、将来
の学校のあり方や教育環境を考えると再編は
必要と考える。今後も保護者等の意見を聞く
機会や地域との協議の場づくりが必要ではな
いか。

市　課題解消に向け、保護者・地域と協議を
	 進める
　　学校再編を含めた学びの環境の見直しは必

平谷川の三田ホテルより
下流の緑地の活用を！

まち
づくり

市民の会

美藤 和広 議員

藍、長坂中学校の
再編のゆくえは学校再編

公明党

平野 菅子 議員

　議会は、三田市をより暮らしやすくし、市民の
生活をより良いものにするために、市民の中から
選挙で選ばれた代表者が会議を開いて話し合う場
です。市長は、議会の意思に沿って住みよい豊か
なまちづくりを進め、一方、市議会議員は、市議
会を構成して市長が市政を進めるのに必要な条例
や予算を決めます。市長と市議会は、両者対等の
立場で互いに緊張関係を保ちながら、協力し合っ
て、市政の発展のため活動しています。

議 

会
本
会
議

議決や調査、審査

施策・予算等の提案

※その他、議員総会、議会改革推進会議、広報委員会などの会議も開催されています。

請願
陳情

　三田市議会では、議員全員が集まって話し合う年 4回の定例会と必要に応じて開
かれる臨時会があり市議会の最終的な意思決定（採決）を行う本会議があります。
本会議では、さまざまな議案を審議しますが、すべて全員で話し合うより、いくつ
かの部門に分けて専門的に話し合うほうが効率的で、より深く審議することができ
ます。この会議を「委員会」といいます。

行政サービス

議会運営委員会

特 別 委 員 会

（
6
月
、９
月
、12
月
、3
月
の

 

定
例
会
と
臨
時
会
）

・市民病院あり方特別委員会

経営政策常任委員会 まちづくりの計画に関すること、広報や財政、
防災、消防などを担当しています。

福祉教育常任委員会 市の福祉、子育て支援、健康増進や学校教育
などを担当しています。

生活地域常任委員会 市民活動や生涯学習、産業及び農林畜産業、
都市計画などを担当しています。

予算決算常任委員会 市の予算と決算に関することを担当しています。

市民、市長、
市議会議員が連携・
参画して住みよい
三田をつくって
いるんだね！

市長
（行政）

市民

選　挙

議会の
しくみって？

委員会って
な～に？

議会の公開・
情報発信

市議会議員
（議会）

＊GIGAスクール構想：児童・生徒1人1台端末と、高
速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、誰
一人取り残すことなく、個別に最適化された学びを
実現させる構想。

説 明

もっ

と教
えて！議会のこと

常
任
委
員
会
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